

- rieures*. Fournit les derniers renseignements sur le combat dans le nord de la Chine.... 1013
- 812.** 14 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite de la situation dans le nord de la Chine et des représentations faites auprès de Pékin et de Tokyo..... 1014
- 813.** 18 août *Mémemorandum*. Il est question de défendre l'envoi d'armes et de munitions à la Chine et au Japon..... 1015
- 814.** 4 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Décrit les mesures à prendre si le Japon gêne la circulation des navires marchands étrangers..... 1016
- 815.** 7 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Est d'accord du moins pour ce qui a trait aux navires inscrits au registre canadien..... 1017
- 816.** 14 sept. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare que le Comité consultatif, établi en 1933, sera vraisemblablement saisi du différend sino-japonais..... 1017
- 817.** 17 sept. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Décrit les résultats de l'appel de la Chine contre le Japon..... 1017
- 818.** 19 sept. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet la requête demandant au Canada d'accepter la présidence du Comité sino-japonais..... 1018
- 819.** 19 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au conseiller [SDN]*. Ordonne de refuser la présidence..... 1018
- 820.** 23 sept. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si on a raison de se tenir à l'écart du Sous-Comité des nations du Pacifique..... 1018
- 821.** 23 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au conseiller [SDN]*. Désapprouve la formation du Sous-Comité et s'oppose à ce que le gouvernement y soit représenté..... 1019
- 822.** 1^{er} oct. *Le conseiller [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Traite des membres du Sous-Comité, de son mandat et de la résolution de la Chine.... 1019
- latest information on fighting in North China..... 1013
- 812.** Aug. 14 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Describes situation in North China and outlines representations being made to Japanese and Chinese governments..... 1014
- 813.** Aug. 18 *Memorandum*. Discusses possibility of prohibiting shipment of arms and munitions to Japan and China..... 1015
- 814.** Sept. 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Summarizes steps to be taken if Japanese attempt to interfere with foreign merchant vessels..... 1016
- 815.** Sept. 7 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Agrees in part to proposals so far as ships of Canadian registry are concerned..... 1017
- 816.** Sept. 14 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Reports probability of Advisory Committee, set up in 1933, being consulted on Sino-Japanese dispute..... 1017
- 817.** Sept. 17 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Outlines results of China's appeal against Japan..... 1017
- 818.** Sept. 19 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Conveys request that Canada take Chairmanship of Sino-Japanese Committee..... 1018
- 819.** Sept. 19 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer [L. of N.]*. Orders delegate to refuse Chairmanship 1018
- 820.** Sept. 23 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Asks if there is good reason for Canada refusing to serve on proposed Sub-Committee of Pacific nations..... 1018
- 821.** Sept. 23 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer [L. of N.]*. Objects to formation of Sub-Committee and to Canadian representation on it..... 1019
- 822.** Oct. 1 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Gives membership of Sub-Committee, terms of reference, and Chinese Resolution.... 1019